



Tras la fase de elaboración del diagnóstico sobre la conciliación corresponsable de la vida personal, familiar y profesional del municipio, la siguiente etapa será la consecución del plan de acción y las actividades de sensibilización que se llevarán a cabo

Las actividades a llevar a cabo fueron definidas por el grupo de trabajo compuesto por la comunidad educativa, asociaciones locales, empresas y ciudadanía, y se basarán en compartir espacios entre empresas y centros educativos, y en acuerdos entre empresas con entidades que prestan servicios de cuidados (haurreskolak, atención a personas dependientes...)

Recientemente se ha llevado a cabo en el palacio de Igartza la jornada de trabajo entre empresas, comunidad educativa, ciudadanía, asociaciones y otros agentes de Beasain, dentro de la iniciativa pionera denominada **Herrilab**. En ella quedaron definidos el plan de acción y las actividades que se pondrán en marcha para sensibilizar a

la población en torno a la conciliación corresponsable en la vida cotidiana.

El proyecto **Herrilab** creado y puesto en marcha por el Ayto. de Beasain y la Diputación foral que implica a agentes locales y ciudadanía, tiene como objetivo principal colaborar activamente a la hora de diseñar, probar y aplicar acciones que fomenten la igualdad entre hombres y mujeres

El encuentro organizado en Beasain en el palacio de Igartza sirvió como espacio de reflexión y difusión en torno a la igualdad y la conciliación corresponsable. En él, y en colaboración con las entidades y personas que han participado en la construcción del diagnóstico de la actual situación (empresas, comunidad educativa, ciudadanía, asociaciones y otros agentes) se compartieron los resultados derivados de este análisis, y se elaboró el plan de acción y las actividades de sensibilización en torno a la conciliación corresponsable que se llevarán a cabo en el municipio mediante un foro o grupo de trabajo que implicará a la ciudadanía, comunidad educativa, asociaciones, empresas y administración pública.

### **Actividades que sensibilicen en torno a la conciliación**

Las principales acciones tendrán como protagonistas a las empresas locales, centros educativos y a entidades que prestan servicios de cuidados o atención (haur-eskola o atención a personas dependientes...). Así, el objetivo será la participación de las empresas en los centros y la presencia del alumnado para: romper estereotipos de género y actividad, promover la participación de las niñas/jóvenes en formación de carácter técnico, científico o industrial y proponer ejemplos de mujeres que dirigen o lideran equipos.

En cuanto a la conexión entre servicios públicos y empresas, el objetivo será culminar acuerdos de empresas con entidades que prestan servicios de cuidados, especialmente haurreskolak y centros de atención a personas dependientes.

Los participantes de este encuentro fueron los y las responsables de Herrilab de la Diputación y Ayuntamiento, agentes participantes en el diagnóstico, Goieki, empresas, comunidad educativa, asociaciones, ciudadanía en general, personas expertas en materia de conciliación y responsable de Ikertalde empresa encargada de llevar a cabo la iniciativa Herrilab en Beasain.

### **Herrilab**

La iniciativa **Herrilab** puesta en marcha en 2018 por el ayuntamiento de

Beasain junto con la Diputación Foral de Guipuzcoa (dentro del marco Foral de Conciliación Corresponsable) ha supuesto que Beasain sea el *laboratorio* en el que se analice por sus características (sociodemográficas, carácter industrial y tejido asociativo-poblacional) la situación de la conciliación corresponsable de la vida personal, familiar y profesional, para que partiendo de ese diagnóstico poder diseñar , probar y aplicar acciones que fomenten la igualdad entre hombres y mujeres.

```
jQuery("#share603") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Definido el plan de acción para sensibilizar en torno a la conciliación corresponsable en el municipio", url: "https://beasain.eus/es/otros-noticias/2217-definido-el-plan-de-accion-para-sensibilizar-en-torno-a-la-conciliacion-corresponsable-en-el-municipio"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/otros-noticias/2217-definido-el-plan-de-accion-para-sensibilizar-en-torno-a-la-conciliacion-corresponsable-en-el-municipio"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/otros-noticias/2217-definido-el-plan-de-accion-para-sensibilizar-en-torno-a-la-conciliacion-corresponsable-en-el-municipio"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Definido el plan de acción para sensibilizar en torno a la conciliación corresponsable en el municipio", url: "https://beasain.eus/es/otros-noticias/2217-definido-el-plan-de-accion-para-sensibilizar-en-torno-a-la-conciliacion-corresponsable-en-el-municipio"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Definido el plan de acción para sensibilizar en torno a la conciliación corresponsable en el municipio", url: "https://beasain.eus/es/otros-noticias/2217-definido-el-plan-de-accion-para-sensibilizar-en-torno-a-la-conciliacion-corresponsable-en-el-municipio"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Definido el plan de acción para sensibilizar en torno a la conciliación corresponsable en el municipio", url: "https://beasain.eus/es/otros-noticias/2217-definido-el-plan-de-accion-para-sensibilizar-en-torno-a-la-conciliacion-corresponsable-en-el-municipio"}],});
```